
とりあえず
やってみよう

ライトニングトークス

２００７年６月２０日

（株）ＣＡＣ 中澤 良平



まずは自己紹介



名前：中澤 良平（３１）

仕事：システム開発会社で
ＰＭしてます

スタイル：超前向き



オブジェクト倶楽部の
イベントは初参加です

よろしくです ｍ（＿）ｍ



しかも、



ライトニングトークスって
今回初めて聞きました・・・



なんか、面白そう



だから

よく考えず



とりあえず
やってみるか～



ノリで応募です



仕事も
このスタンスです



やってから考えよう

こればっかです



結果どうなろうと、
ふりかえればいい、と

思ってます



ある意味、前向きです。



ちなみに



プライベートでも
このスタンスです



ヤッてから考えよう

これです



だから彼女
できません＞＜



ふりかえって

ばっかです（Ｔ_Ｔ）



自己紹介終わります



さて本題



今のプロジェクト紹介

・Ｊａｖａ開発（cFramework）
・詳細設計～結合テストで

今年の４月～８月
・メンバ１２人
・伝票入力システムの機能追加
・基本フォーターフォール



始まる前は不安でした。

私自身、１０人以上のＰＭを

するの初めてでしたし・・・



でも、
悩んでてもプロジェクトは

始まりません



やってから
考えよう
これ、です



だから色々やってみました



か ん ば ん



ニニ ココ カカ レレ



お菓子箱



毎朝スタンドアップＭＴＧ毎朝スタンドアップＭＴＧ



毎週月曜朝は毎週月曜朝はＧｏｏｄ＆ＮｅｗＧｏｏｄ＆Ｎｅｗ



もちろん、

「ふりかえり」もやってます

月１で。



これら
すべてに共通して言え

ること

それは、



面白そうだから

とりあえず
やってみようか？



もちろん、押しつけじゃなく、



みんなを巻き込んだら



メンバみんなから
アイディアがどんどん出ます



何より、
毎日楽しいです♪



ＰＦのツール、
まじ凄い！



このプロジェクトは現在、
実装まっただ中。

スケジュール、ちょい遅れ。



でもチョー楽しい
♪♪♪



だから

上手く いきそうな気
がします



ということで最後に、



自分は思います。

やっぱり一番大事なの
は・・・



やってから考えよう

これ、ではないでしょうか？



やってみると分かること
沢山ありますし！！



このスタンスでこれからも

がんばって行こうかと思い
ます



でも・・・



彼女
できなそぅ・・・
（゜＿゜；）



おしまい

※このコンテンツには一部フィクションが含まれています

ありがとうございましたm（＿）m


